

ジャステイス新潟

不変の正義と民主化された労働運動を求めて！



年頭のあいさつ

ジェイアール・イーストユニオン

新潟地方本部執行委員長 神田 広栄

新年あけましておめでとうございます。

今年天皇陛下のご退位、皇太子殿下のご即位という国家的行事が執り行われます。『降る雪や 昭和も遠く なりにけり』という思いですが、感慨ばかりに浸ってもいられません。外に目をやれば、一国主義の米国と共産主義独裁の中国は既に貿易戦争の状態であり、世界経済は大変に不安定な状況にあります。当社を含め国内企業といえども、その戦渦を避けて通ることができないでしょうか。会社と、健全な労働者の目線で動く労働組合の協力が不可欠になると思います。

昨年頭の挨拶で、東労組の不透明な労使関係に「今年こそ、このような状況を打破していく大きな転換点にしていかねばなりません」と述べました。そして、正に昨年はその大転換を見たのです。今や瓦解した第一組合の東労組は、職場では見る影もありません。しかし、『組合不要論』なるものが会社内に蔓延していることは大変残念なことです。

矢継ぎ早に出される会社施策は、新たな労使関係を模索することなく展開され、ますます『東京圏』と『地方』の格差は拡大されるようです。このような黎明期ともいえる時代こそ、健全で民主的な労働組合を土台に、労使が最大の力を発揮しなければなりません。労働組合の原点は職場です。私たちはJR連合の旗の下、額に汗した者が正に報われる職場づくりを愚直に展開していきます。

新しい年に、組合員・OBとご家族の皆さまのご多幸とご健勝を祈念いたします。全員で益々の躍進を目指しましょう！

ジェイアール

・イーストユニオン

新潟地方本部役員

執行委員長 神田 広栄

執行副委員長 斎藤 修

事務局 国井 道徳

事務局長 池田 庄一

執行委員 瀬藤 正樹

執行委員 金田 友稔

執行委員 高木 義憲

執行委員 鈴木 雅明

執行委員 高橋 基逸

執行委員 南雲 春彦

執行委員 黒井 哲夫

執行委員 渡辺 博幸

執行委員 船山 勝広

執行委員 渡辺 敏昭

執行委員 藤原 光男

執行委員 藤原 光男

会計監査 藤原 光男

本年もどうぞよろしく
お願い申し上げます

新春のつどい 1月12日13:30開始 万代シルバーホテル

誓い あらたに 羽越線脱線事故現場へ 慰霊の献花



12月22日、新潟地方本部では神田執行委員長ほか3名で、羽越線の特急いなほ号脱線事故現場へ慰霊の献花に赴きました。

慰霊碑に花束を添えて手を合わせ、事故防止への誓いをあらたに胸へと刻み込みました。

新潟地方本部 分会代表者会議を開催

新潟地方本部は12月8日、地本各分会からの代表者を招集し組織拡大に関する会議を開催しました。会議にはJR連合から中山組織部長、新潟地本の民主化支援単組であるJR西労組金沢地本、そして12月1日に我が組合へ加入した仙台地本の五十嵐さんからも参加していただき、職場の現状や、いわゆる社友会などについて情報を交換し共有を深めました。会議終了後は忘年会を兼ねて懇親会が催され、今年一年を振り返るとともに、来年への飛躍を誓いあいました。



JR西労組、金沢地本の皆さん



小林さんと青森で加入した五十嵐さん